

Los hombres que sufren de impotencia, esterilidad e infertilidad a menudo confundir las diferencias entre estos tres tipos de enfermedades, y la mayoría de las veces entre centrales estos problemas con otros. Millones de hombres en todo el mundo sufren de estos problemas sexuales. Por lo tanto, se convierte en imprescindible para todo hombre preocupado por su salud sexual para aprender en detalle acerca de las diferencias básicas entre ellos, ya que pueden causar un profundo daño psicológico en los hombres.

La esterilidad en los hombres es a menudo comparado con la infertilidad, y aunque ambos significan la incapacidad de una persona para tener hijos, hay una sutil diferencia entre estas dos condiciones. Esterilidad significa la completa

incapacidad de una persona para reproducir esperma. Dado que no se produce ninguna cantidad de esperma no pueda producirse la ovulación. La esterilidad se limita estrictamente a los daños causados en el sistema reproductivo de una persona, como algunos daños causados en los ovarios o en las venas varicosas en los testículos del hombre que dificultan la producción de espermatozoides y por lo tanto hace que una persona incapaz de reproducirse sexualmente.

infertilidad es en general un estado cuando una pareja no puede concebir, incluso después de un año de tratar. Infertilidad, aunque no quiere decir que una pareja es estéril, ya que no necesariamente se producen debido a los daños en el sistema reproductivo. Hay un

montón de causas de infertilidad, como el estrés, choque emocional o debido a los efectos de algún tipo de tratamiento médico lado. Para que tenga lugar la fertilidad de tres criterios se ha de cumplir: - a) el esperma debe estar presente, b) las trompas de Falopio deben ser abiertos y c) la ovulación ha de tener lugar. Si una pareja sufre de una o más de las anomalías anteriores se define como verdadera infertilidad. Y si una pareja no muestra ninguna de las anomalías anteriormente y, sin embargo, no es capaz de concebir, que se define como Sub-fertilidad.

La infertilidad es común tanto en hombres como en mujeres. Según los estudios, un tercio de los hombres y mujeres en todo el mundo sufren de algún tipo de problemas de infertilidad. La infertilidad en los

hombres es causada principalmente por: - Una enfermedad física llamada varicocele. En esta forma de la enfermedad de las venas de los testículos del hombre son demasiado grandes, lo que provoca un calentamiento anormal del testículo, con ello, dañando y alterando la cantidad y la calidad natural de los espermatozoides. La infertilidad también puede suceder si el movimiento de los espermatozoides es de alguna manera impedido u obstaculizado debido a cualquier obstáculo en su camino causó que fluye debido a cualquier tipo de lesión o daño causado al sistema reproductivo masculino. Algunos hombres nacen con algunas anomalías físicas que afectan a la calidad de los espermatozoides. En otros hombres una enfermedad llamada fibrosis quística a menudo causan

infertilidad.

Otras razones que causan la infertilidad masculina están generalmente relacionados con los hábitos de salud y estilo de vida que causan graves daños a la calidad del esperma. Hábitos como fumar, beber en exceso, el abuso de drogas, la edad, la exposición a la contaminación del medio ambiente y pesticidas, problemas de salud como las paperas, enfermedad renal o problemas hormonales, medicamentos, exposición a la quimioterapia para el tratamiento del cáncer, etc., son todos los demás factores que contribuyen al problema de la infertilidad en el hombre. la impotencia en los hombres es generalmente un estado cuando un hombre es varias veces incapaz de mantener una erección durante un período sustancial de

tiempo para proporcionar la satisfacción sexual para ambos socios. A nivel mundial, casi uno de cada diez personas sufren de impotencia masculina. Lamentablemente, sólo el diez por ciento de los hombres afectados buscar ayuda médica y tratamiento. La mayoría de la gente es demasiado tímido o vergüenza de tratar el problema delante de los demás.

La impotencia masculina, es decir, incapacidad para mantener o mantener una erección desde hace bastante tiempo, se debe a varias razones: -

1. El estrés
2. La ansiedad
3. Alcoholismo
4. Diabetes
5. La presión arterial alta
6. Niveles altos de colesterol

7. El tabaquismo y el abuso de drogas

8. enfermedad, lesión en la cabeza

neurológico o un derrame cerebral.

Posible tratamiento para la disfunción eréctil

Una erección se produce cuando la sangre corre en el pene y se llena el tejido esponjoso, endureciendo con ello el pene. En una persona sana la sangre se almacena en la cámara de tejido esponjoso durante mucho tiempo que permite a una persona a tener relaciones sexuales satisfactorias. En una persona que sufre de impotencia esta sangre se precipita fuera de su pene mucho más rápido de lo normal lo que resulta en caídas rápidas o dysfunction. But eréctil a pesar de la timidez y la vergüenza de la mayoría de los hombres a buscar ayuda

médica, es de hecho posible curar esta enfermedad médicamente con una buena cantidad de tasa de éxito. Algunos de los tratamientos más populares en relación con la impotencia masculina son: -

Medicamentos : - Hay varios tipos de medicamentos que se pueden tomar por vía oral media hora antes de tener relaciones sexuales . Tales medicamentos ofrecen “tratamiento temporal” de la impotencia masculina y generalmente permanecen efectivos durante cerca de 6-36 horas después de consumir. Los medicamentos que habitualmente incluyen Viagra, Levitra y Cialis. Todos estos medicamentos vienen con su cuota de efectos secundarios y no se debe dar a las personas que sufren de enfermedades del corazón, angina de pecho o presión arterial anormal

Inyecciones : -. Esta es otra forma de tratamiento que requiere la formación de un usuario para inyectar la base de su pene con una aguja muy fina para liberar un fármaco que llena el pene con la sangre que resulta en la rigidización del órgano durante un período prolongado de tiempo. Una vez más este proceso viene con su cuota de problemas, como el dolor, la alergia y el malestar

Cirugía : -. Los tratamientos quirúrgicos están disponibles para personas que sufren de disfunción eréctil en el forma de cirugías vasculares y los implantes de pene. cirugías vasculares ayudan a desbloquear el flujo de sangre a los implantes de pene y del pene requiere la inserción de un dispositivo inflable en el interior del pene para mantener la erección. Aunque es eficaz,

estas cirugías implican enorme costo del tratamiento y por lo tanto no está en el alcance de cada persona promedio

bombas de vacío : -. En este proceso, una bomba de vacío se usa mediante la inserción de un tubo sobre el pene y a continuación, utilizando una bomba de mano para crear un vacío en el tubo forzando así la sangre de correr en el interior del pene, causando una erección. Después de que se alcanza una erección, un pequeño anillo apretado se desliza a la base del pene para evitar que la sangre almacenada en el interior se escape y por lo tanto el mantenimiento de la erección. Hay sin embargo, más sofisticado y menos caro opciones disponibles que le proporcionará resultados muy satisfactorios sin pasar por las complicaciones antes

mencionadas. Para aprender más acerca de los problemas de disfunción eréctil y sus remedios que necesita para leer libros electrónicos de calidad para aumentar sustancialmente sus conocimientos sobre el tema.

[Source](#) by [Surajit Purkait](#)